



Altenbruch -

das ist eine lebendige Dorfgemeinschaft mit der Kirchengemeinde, zahlreichen Vereinen, mit Bürger- und Gemeindefest, Weihnachtsmarkt und insgesamt großem ehrenamtlichen Engagement.

Altenbruch -

das sind die Kirche St. Nicolai, die Villa Gehben, Bürgerpark und Friedhof mit dem Mausoleum, Strand, Deich, die Dicke Berta, Kindergarten, Schule und vieles mehr.

Altenbruch - einfach lebenswert!

Wir als Förderverein wollen im Rahmen der Aufgaben der Kirchengemeinde daran mitwirken, dass das so bleibt und weiter wächst.

Das erste große Projekt, bei dem wir aktiv werden, ist die Ausstattung des alten Pastorats, das zum neuen Gemeinde- und Dorfgemeinschaftshaus umgebaut wird. Denn die Gemeinde wird dieses Haus für vielfältige Aktivitäten öffnen und zu einem lebendigen Treffpunkt machen. Weitere Projekte werden folgen.

Neue Wege erfordern neue Ideen, Engagement und zusätzliche finanzielle Mittel für Investitionen, Personal- und Sachkosten.

Im **Förderverein** können sich alle Menschen engagieren, denen Altenbruch, St. Nicolai und unser Zusammenleben am Herzen liegen - als ordentliches Mitglied, als Fördermitglied oder durch Spenden.

Ordentliche Mitglieder wollen sich in besonderer Weise auch persönlich einbringen - idealerweise durch regelmäßige aktive Mitarbeit. Nur sie sind stimmberechtigt in der Mitgliederversammlung. Der Jahresbeitrag für ordentliche Mitglieder liegt bei mindestens Euro 50.

Fördermitglieder wollen den Verein durch ihre Mitgliedschaft und ihre Beiträge unterstützen. Sie können an der Mitgliederversammlung teilnehmen, haben jedoch kein Stimmrecht. Für Fördermitglieder gibt es keinen Mindestbeitrag. Sie bestimmen selbst über die Höhe der jährlichen Zahlung.

Spenden sind willkommen. Sie sind steuerlich absetzbar und fließen - ebenso wie die Mitgliedsbeiträge - unmittelbar in Altenbrucher Projekte.

